

KATA PENGANTAR

Penulis dengan rendah hati mengucapkan puji syukur atas segala nikmat dan rahmat yang diberikan oleh Allah SWT, serta menyampaikan shalawat dan salam kepada Rasulullah Muhammad SAW. Nikmat yang tak ternilai adalah ketika tugas akhir berjudul **“Perancangan User Interface Aplikasi Mobile Task Management dengan menggunakan User-Centered Design di Universitas Negeri Makassar”** ini berhasil diselesaikan.

Penulis menyusun tugas akhir ini untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan Sarjana (S1) pada Program Studi Rekayasa Perangkat Lunak, Fakultas Informatika, Universitas Telkom.

Penulis dengan tulus berterima kasih kepada kedua orang tua penulis, juga kepada orang-orang yang selalu memberikan harapan, dukungan, pandangan, kasih sayang, dan doa tanpa pamrih. Terima kasih juga kepada saudara-saudara tercinta yang telah memberikan dukungan dan semangat selama penelitian ini berlangsung. Untuk seluruh keluarga besar penulis, doa syukur disampaikan atas dedikasi, bantuan, dan restu yang telah diberikan kepada penulis, yang menjadi sumber inspirasi dan terang dalam perjalanan hidup ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini tidak akan terwujud tanpa bantuan, dorongan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis dengan hormat ingin mengucapkan rasa terima kasih dan apresiasi kepada:

1. Pertama-tama, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tulus kepada Pembimbing I, Ibu Veronikha Effendy, S.T., M.T. yang selalu menyisihkan waktu dan memberikan bimbingan yang sangat berharga, sehingga tugas akhir ini berhasil diselesaikan dengan baik hingga tahap sidang.
2. Selanjutnya, penulis juga ingin mengungkapkan rasa terima kasih kepada Pembimbing II, Bapak Eko Darwiyanto, S.T., M.T. yang dengan baik hati telah memberikan bantuan dan panduan selama proses penulisan tugas akhir ini.

3. Penulis juga ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua penulis, yaitu Ayahanda Dr. Ansar Rahman M.Si. dan Ibunda Dr. Kartini Marzuki M.Si. yang senantiasa mendampingi setiap langkah dan perjuangan penulis hingga karya ini berhasil terselesaikan.

4. Beserta kakak dan adik dari penulis yaitu Ahmad Ghifari S.Pd., Ghefira Nur Fatima S.Pd. dan Syahira Azzahra yang telah memberi memotivasi, dukungan, serta memberikan semangat kepada penulis.

Terakhir, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada semua yang telah berkontribusi dalam penyelesaian tugas akhir ini. Penulis menyadari bahwa karya ini belum mencapai tingkat kesempurnaan, oleh karena itu, penulis mengharapkan masukan dan kritik dari semua pihak, terutama para pembaca, untuk perbaikan tugas akhir ini. Harapannya agar tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya Universitas Negeri Makassar sebagai studi kasus dan Universitas Telkom.

Bandung, 2 Agustus 2023